

Après un départ dans un petit matin frais, nous nous retrouvons tous devant l'entrée du château d'Azay-le-Rideau



Image magique, ciel bleu, soleil sur la pierre blonde, miroitement de l'eau, forêt d'arbres clôturant l'espace. L'émotion est forte devant ce château si élégant, raffiné avec ses fenêtres « renaissance », ses riches sculptures : la salamandre et l'hermine que l'on retrouve en



abondance. Notre guide commence par nous expliquer l'histoire du château et nous décrit les différents stades de son évolution. Nous montons ensuite au dernier étage dans « le grand comble » où nous découvrons une superbe charpente de l'époque de François 1er



dans un état de conservation parfait. Je suis touchée par le fait qu'on a aménagé un espace pour accueillir des chauves-souris au plus haut de cet espace boisé.

Nous passons dans les espaces « renaissance » du 1er étage, raffinement et simplicité : chambre de Psyché, grande salle, antichambre, chambre du roi. Notre guide très à l'écoute de nos réactions et de nos questions nous évoque l'histoire de ces lieux avec un rythme qui ouvre mon imaginaire : un vrai conteur. On aimerait le garder pour la visite du rez-de-chaussée transformé aux siècles suivants : très belle salle à manger, salon-bibliothèque, salle de billard. Je suis très intéressée par la cuisine, « la dépense » sorte de garde-manger et lieu de rangement pour la vaisselle et le linge. Il est l'heure de repartir après un dernier regard sur cet espace de tranquillité et de beauté.

Première sortie de la saison : belle réussite

Anny P. le 22 septembre 2022

